



NARCOTRAFIC... A LA JUSTICE !!!

« Nous sommes confrontés à la corruption de douaniers, voire à celle de fonctionnaires de police. »
« A l'aéroport, nous nous heurtons à des difficultés liées à la corruption d'agent des douanes... »

Ce sont en ces termes que s'expriment la procureure de Fort-de-France et la vice présidente du tribunal de Fort-de-France dans le cadre de l'enquête sur le narco-trafic aux Antilles !!

L'UNSA DOUANES MARTINIQUE s'insurge fortement face à ces propos diffamants et totalement sans fondement !!

Depuis de nombreuses années, L'UNSA DOUANES MARTINIQUE n'a eu de cesse de réclamer des effectifs et des moyens matériels afin de mener à bien les missions.
On attend toujours ! Pas de radars, pas d'intercepteur qui pourtant a été payé, les hélicoptères moribonds n'ont été changés que cette année! Le scanner mobile tant réclamé commence à peine à poindre !

Les effectifs ? Rien ! Il faut se contenter de ce qu'on a !

**Mais aujourd'hui, l'explosion du trafic de stupéfiants est due à la corruption des douaniers ?
Aucun douanier en Martinique ou en Guadeloupe n'a, à ce jour été arrêté, jugé et condamné pour de tels faits !!**

L'UNSA DOUANES MARTINIQUE refuse que les agents des douanes soient salis de la sorte.

Ces propos sont tout simplement scandaleux, d'autant plus qu'ils émanent de personnalités devant se prononcer sur des faits et devant défendre la présomption d'innocence.

Les propos diffamatoires relatés à l'encontre de notre corporation et plus précisément à l'encontre de l'ensemble des agents des douanes de l'aéroport Aimé Césaire BAFFOUANT de facto leur droit à la présomption d'innocence et sont constitutifs d'une faute professionnelle avérée par Mesdames TARON et VINSONNEAU.

L'UNSA DOUANES MARTINIQUE interpelle Monsieur Le Ministre de la JUSTICE afin de "suspendre" les intéressés et sollicite des explications argumentées de ce dernier.

L'UNSA DOUANES MARTINIQUE exige un démenti et des excuses publiques !

L'UNSA DOUANES MARTINIQUE apporte son total soutien à tous les collègues qui oeuvrent au quotidien contre le trafic de stupéfiants et autres trafics !